



**INFORMAN.id**

## **Giat Jum'at / Ngopi Aspirasi Kapolsek Plered bersama Bpk.dan Ibu-ibu Guru dan siswa-siswi SMPN 2 Plered di Mushola SMPN 2 Plered.**

**Panji R - CIREBON.INFORMAN.ID**

Jun 7, 2024 - 10:31



**KAB. CIREBON** - Kapolsek Plered Polresta Cirebon Akp Uton Suhartono S.H. M.H., bersama Bpk. dan ibu-ibu guru dan siswa-siswinya di Mushola SMPN 2 Plered, Jum'at Curhat / Ngopi Aspirasi bareng dalam agenda Jumat Curhat.

Kegiatan tersebut, Kapolsek Plered memberikan himbauan tentang stunting khususnya kepada pasangan2 muda agar memperhatikan kepada anak anaknya untuk memberikan makanan yang bergizi dan banyak mengandung vitamin serta sayur sayuran dan Susu biar anaknya tidak stunting serra tumbuh sehat dan Polri mendorong untuk terus mendukung pemerintah tantang stunting. Dan Polri berupaya untuk mendengarkan keluhan warga masyarakat secara langsung.

Hal itu, di laksanakan sebagaimana yang diungkapkan oleh Kapolsek Plered Akp Uton Suhartono, S.H., M.H., tersebut.

Beliau mengatakan, kegiatan tersebut dilakukan, karena Polri peduli tentang Stunting karena kalau warga masurakat pada stunting negara indonesia kedepan mau bagaimana. untuk itu Polri mendengarkan berbagai aspirasi dari masyarakat terutama ibu-ibu rumah tangga. Dengan adanya pertemuan tersebut, berbagai hal yang sebelumnya mungkin tidak dapat diungkapkan, diharapkan bisa tercurahkan sebagaimana mestinya.

“Kita harap, semuanya dapat kita dengarkan dan dari msyarakat atau pihak pemerintah desa bisa memperhatikannya tentang kehidupan masyarakatnya biar semua hidup sehat dan tidak stunting serta mengungkapkan berbagai aspirasi dalam kesempatan ini,” Ucapnya, SMPN 2 Plered Kec. Plered Kab Cirebon, Jum’at (07/06/2024).

Kapolsek Plered menjelaskan, kegiatan itu juga, merupakan sebagai agenda yang dapat menjadi jembatan penghubung antara masyarakat dengan pihak kepolisian.

Hal itu dilakukan, agar wilayah hukum polsek Plered tersebut tetap dalam keadaan aman dan kondusif. “Kita upayakan hal ini, menjadi sebagai acuan untuk menciptakan keamanan dan kenyamanan bagi semuanya,” kata Kapolsek Akp. Uton.